

## **LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel



## CRUENTA SUCESIÓN DE AMLO: PIERDEN LA VIDA ALLEGADOS A EBRARD Y ADÁN; GUERRA SUCIA, PERMEA ENTRE LA CLASE POLÍTICA DEL PAÍS

En política, reiteramos, nada es casualidad ni coincidencia.

Desde el discurso del Presidente en turno; el trato que recibe el gobierno mexicano de la Casa Blanca, la irritación que propicia en Andrés Manuel López Obrador, irrupción de una precandidata a la Presidencia, con más aceptación ciudadana que él mismo.

Hechos que, resaltan más, en tiempos de sucesión... adelantada, como la actual, que un mes después de la dolorosa derrota de Morena en el 2021, cuando perdió mayoría calificada en Cámara de Diputados, su jefe máximo y jefe del Ejecutivo Federal, no tuvo otra más que dar el clásico banderazo para su propia sucesión. ¡A tres años de distancia!

Empero, el asunto no iba más allá de baladronadas del mandatario, desde su foro matinal de semana inglesa en Palacio Nacional o en sus giras finsemaneras, contra la oposición, recién, contra senadora del PAN y aspirante presidencial en el Frente Amplio por México, Bertha Xóchitl Gálvez Ruiz.

O de réplicas puyantes, de actores políticos de oposición, lo mismo en el dirigente panista, Marko Antonio Cortés Mendoza, de correligionarios, senadores, Julen Rementería del Puerto o Kenia López Rabadán.

:				7	cas,	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		01/08/2023	OPINIÓN
٠					Y	2,000 11 00 150 000 00			

O de los representantes del movimiento naranja, Date Delgado Ranauro, el diputado Jorge Álvarez Máynez o del senador Clemente Castañeda Hoeflich.

Ocasionalmente, pero con matices, del coordinador del PRI en San Lázaro, Rubén Ignacio Moreira Valdez o de la diputada hidalguense, Carolina Viggiano Austria. El discurso de "el tal amlito", la verdad, ni para creerle, porque ignoramos qué tanta cercanía o distanciamiento, mantenga con el presidente López Obrador. Mejor así lo dejamos.

En el PRD, la verdad, salvo el senador por Tabasco, Juan Manuel Fócil Pérez, sus legisladores en ambas Cámaras, tienen un discurso de mesura, cuando se trata del Presidente o de su gobierno.

Usos y costumbres del sistema político mexicano, los adversarios así se llevan, y el Ejecutivo Federal en turno, en un país de exacerbado presidencialismo, usa y abusa del poder que otorgan nuestra Ley de leyes y es imparable en sus políticas públicas, trátese del Fobraproa, del rescate carretero, de la venta de paraestatales, de privatizar por privatizar o de proyectos faraónicos, como acusa el PAN, obras emblemáticas de Andrés Manuel López Obrador, en el sureste de la República.

Empero, lo que parecía una sucesión pacífica y de terciopelo con Andrés Manuel López Obrador, se quebrantó, con el crimen de Zayma Zoraya Zamora García, el 25 de julio pasado, en Poza Rica, Veracruz;.

Tres días después, pierde la vida en accidente aéreo, empresario de Tabasco, Daniel Flores Naba, cuya nave, un Jet tipo Cessna, se desplomó, luego que despegó del aeropuerto "Heriberto Jara", de Veracruz, rumbo a terminal aérea en Toluca, Estado de México.

Se le ubicaba como operador financiero de Adán Augusto López Hernández y del diputado federal y fuerte aspirante a la gubernatura veracruzana -cual señalan encuestas en el estado-, Sergio Carlos Gutiérrez Luna, ex presidente en la mesa directiva.

Un día después de esta tragedia, en la carretera CDMX-Acapulco, Guerrero, en presunto asalto, pierde la vida otro operador político de otro aspirante de Morena a la Presidencia.

:				7	cas,	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		01/08/2023	OPINIÓN
٠					Y	2,000 11 00 150 000 00			

El empresario guerrerense, José Guadalupe Fuentes Brito y su hijo, José Manuel, quien apenas tenía dos años más que la mayoría de edad; la esposa del hombre de negocios, salió herida.

El Presidente, comentó el crimen, e hizo alusión a que presunto testigo de esa tragedia, también pierde la vida, jy no era más que un modesto y humilde operador de un autobús!

José Guadalupe, era allegado a Marcelo Luis Ebrard Casaubón y un operador de su precampaña en la entidad, donde permea violencia y delincuencia y pone en jaque, a los mexicanos que se trasladan a Acapulco, para vacacionar o tomarse unos días de descanso en las playas del famoso puerto guerrerense.

Recién en este espacio, advertimos que violencia y delincuencia permea en el país y que en estas vacaciones de varano, los mexicanos que salen a carretera, deben tener cuidado, por esos flagelos. Como esa familia que en una carretera de Michoacán, delincuentes, los despojan de su camioneta, en una zona donde no hay señal de telefonía celular, caldo de cultivo para que los que infringen leyes, hagan de las suyas.

El senador Félix Salgado Macedonio y su hija, la gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado, no asumen responsabilidad en el combate a violencia y delincuencia y pareciera que incurren en el clásico: dejar hacer, dejar pasar.

¿Para eso ambicionaron el poder en Guerrero?

Lo que sea, pero esos trágicos hechos, tiñen de rojo el proceso interno de Morena y del Presidente, para elección del candidato presidencial en el 2024.

¡Nadie!, en este país, desea que la sucesión de Andrés Manuel López Obrador, inicie de manera sangrienta y termina en magnicidio.

El terreno de la geografía nacional, es fértil, porque permea violencia y delincuencia y una sucesión sangrienta como la de Carlos Salinas de Gortari, merece repudio de millones de mexicanos.

:							7	otios as	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:		:			Los tres poderes		01/08/2023	OPINIÓN
÷									200 uto poueres			

El proceso interno de Morena, no debe teñirse de sangre, ni mucho menos propiciar el terror y temor entre los contendientes, con los crímenes contra operadores de Marcelo Ebrard Casaubón y Adán Augusto López Hernández.

Ayer, en este espacio, resaltamos la postura en la dirigencia del PAN, en el sentido de que el Presidente, debe dejar de atacar a la clase política de oposición y asumir su responsabilidad en el combate a violencia y delincuencia.

Que cese su discurso belicoso, rencoroso y amenazante, contra la senadora Bertha Xóchitl Gálvez Ruiz, porque está en riesgo la seguridad de ella, como la del diputado federal, Santiago Creel Miranda, ambos, blanco de señalamientos viscerales del mandatario, desde su tribuna matinal.

No alentar desde el poder, episodios que ya vivió, padeció y resintió la nación, en el ocaso salinista. José Francisco Ruiz Massieu y Luis Donaldo Colosio Murrieta, los magnicidios que estremecieron al país y clase política.

Tampoco crímenes como los que sucedieron en los días finales del mes pasado, en Poza Rica, Veracruz o en la carretera a Chilpancingo Guerrero o el trágico accidente del empresario de Tabasco, operador del ex secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández.

Como tampoco deben repetirse crímenes entre más allegados a la candidatura presidencial en el bloque oficial u opositor, como los que sucedieron en el 88, cuando la campaña del ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, con Francisco Xavier Ovando y Román Gil.

De igual manera, deben cesar guerra sucia contra el diputado Santiago Creel Miranda y el senador Alejandro Armenta, quienes ayer, fueron blanco de ese flagelo, en redes sociales.

¡Politiporquería, pues!, contra el senador poblano, presidente en Comisión Permanente del Congreso de la Unión y en mesa directiva del Senado.

:				7	cas,	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		01/08/2023	OPINIÓN
٠					Y	2,000 11 00 150 000 00			

Y hacia el presidente en la mesa directiva de los diputados y vicepresidente en este órgano colegiado que funciona durante receso legislativo, como el actual, que termina el 31 de este mes.

Guerra sucia, deleznable, cruel, que ya alcanzó al senador comiteco, Oscar Eduardo Ramírez Aguilar, aún cuando éste, no define bien a bien los tiempos políticos en su proyecto para buscar la candidatura de Morena, al gobierno de Chiapas

Contra el senador con licencia y presidenciable en el partido que tiene el poder, Ricardo Monreal Ávila, ya se dieron gusto, pero el político de Zacatecas, de amplio bagaje, sigue su exitosa virtual precampaña, por la geografía nacional.

## ¿Y Claudia Sheinbuam Pardo?

En esta guerra sucia, de politiquería y politiporquería, ella, no es ni será excepción.

Sobre todo, porque es la carta de la tribu palaciega, para la candidatura presidencial en Morena. El caso más emblemático que arrastra en su trayectoria en el gobierno capitalino, el descuido en el mantenimiento del Metro y tragedia en Línea 12, el mero día de días para los trabajadores de la construcción. Una paradoja para la señora Sheinbaum.

Hay que decirlo en tiempo y forma, el escenario político que priva en el país, de manera intencional o no, es responsabilidad del gobierno federal, por dejar que permeen flagelos que agravian paz y seguridad pública que exigen millones de mexicanos y que ofreció como candidato en campaña en el 2018, Andrés Manuel López Obrador.

Estamos en tiempo y forma, para que el presidente Andrés Manuel López Obrador, evite una cruenta sucesión presidencial que, ¡nadie!, desea en México, por su impacto en el ámbito político, social y económico.

¿Cómo decir al presidente López Obrador?, la frase madracista: ¡sí se puede! ¡Sí se puede!, ¿Eh?

## **EN EL CHACALEO**

:				7	of Selling Ass	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		01/08/2023	OPINIÓN
٠						2,000 11 00 150 000 00			

En su réplica a los padres de familia que exigen resultados concretos y no mediáticos en el caso Ayotzinapa; y para las madres de los desaparecidos, prudencia, sensatez y oficio, deben prevalecer en presidente Andrés Manuel López Obrador, quien empeora esos pendientes de su gobierno, al decirles que sólo hacen "politiquería"... ¡Caramba!, a su dolor que cargan, se agrega una lapidaria descalificación presidencial a sus demandas... ¡Viva México! ¡Viva!... En el contexto de violencia y delincuencia que impacta entre allegados a presidenciables de Morena, la senadora Kenia López Rabadán, es tajante: "hoy, la inseguridad se vive en la casa de los mexicanos y en las campañas ilegales de Morena. López Obrador no puede seguir justificando su campaña de abrazos y no balazos, cuando alcanza incluso a dos de sus corcholatas favoritas"... Coincidente la representante del PAN: "resulta inaudito que en pleno periodo vacacional haya asesinados en una de las carreteras más transitadas de México; demuestra que el país y sus carreteras están en manos de la delincuencia"... Por si en Palacio Nacional no la vieron ni oyeron, añadió: "los abrazos de López Obrador matan a los mexicanos. En sus propias campañas, las corcholatas están viviendo los errores de Morena por pactar con los criminales. Condeno estos hechos y exijo se esclarezcan"... Acusa que los mexicanos están ¡hartos! de las mentidas de López Obrador: "por más que quiera mentir desde Palacio Nacional todos los días, los mexicanos ya se están dando cuenta de sus mentiras. Está desesperado López Obrador, está fuera de sí, está desquiciado porque sabe que en 2024, va a perder Morena"... Hoy, 10:00 horas, el Centro de InvesTigación Económica y Presupuestaria, presenta actualización del miicrositio de salud del CIEP saludenmexico.ciep.mx/... Con esta actualización, se proporcionará información de afiliación, atención pública y gasto de bolsillo en los hogares en el salud... Transmisión en vivo de este canal de YouTube evento, en https://www.youtube.com@CIEPMX/... Diputada federal de Morena, Flora Tania Cruz Santos, quien preside la comisión de Educación, se reunió con representantes de los subsistemas tecnológicos descentralizados, para conocer sus demandas presupuestarias; en la reunión de los miembros de la comisión, acordaron entablar mesas de trabajo para ese propósito... Este órgano cameral, alisa solicitud a JCP, para realizar sesión solemne y conmemorar el 75 aniversario del

:							200	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:		Los tres poderes		01/08/2023	OPINIÓN
								200 a co pouci es			

Tecnológico Nacional de México... En el encuentro, la diputada del PRI, Sayonara Vargas Rodríguez, y el panista, Juan Carlos Romero Hicks, hicieron comentarios sobre el contenido de libros de texto para el próximo ciclo escolar, y pidieron llamar a la titular de la Sep, "para atender problemas conceptuales de los libros, explique cuál ha sido el procedimiento y los mecanismos"... Nuestro correo: <a href="mailto:juanlopez23@hotmail.com">juanlopez23@hotmail.com</a>... ¡Visítanos! <a href="https://los3poderes.com/">https://los3poderes.com/</a>... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: <a href="mailto:juanlopezmiguel59">juanlopezmiguel59</a>... Instagram: <a href="mailto:juanlopezMiguel...">juanlopezMiguel...</a>